

# CHANTIER DE REQUALIFICATION RC1 – Etape 3

---

## TRAVAUX DE GENIE CIVIL



Mesdames, Messieurs,

La Direction générale de la mobilité et des routes de l'État de Vaud ainsi que les communes de Saint-Sulpice et d'Ecublens vont entreprendre les phases suivantes de la requalification de la RC 1.

**Les travaux se  
dérouleront de la  
manière suivante :**

- Travaux du 15 mars au 30 juillet 2021.
- Avec fermeture aux véhicules du Chemin de l'Ochettaz au droit du croisement avec la RC1.
- Cheminements piétons maintenus.



## AVIS AUX RIVERAINS DIRECTS DU CHANTIER

Les travaux de réaménagement de la RC1 seront réalisés du 15 mars au 30 juillet 2021, impliquant la fermeture de l'extrémité nord du chemin de L'Ochettaz. L'entrée et la sortie du chemin se feront uniquement par la Rue du Centre.

Les usagers de la route sont instamment priés de se conformer à la signalisation mise en place et de faire preuve de prudence.

Conscients des désagréments ainsi causés, nous vous remercions d'ores et déjà de votre compréhension et vous présentons, Mesdames, Messieurs, nos salutations les meilleures.

La direction générale des travaux  
Alain Bögli